

Town Topics

タウントピックス

まちの話題

広報誌で紹介した写真は希望者に提供します。

▼問合せ デジタル都市推進課広報広聴係
(☎ 23 - 3069)

モルックで身体動かし、食も満喫

7月6日 北欧の風 道の駅とうべつ

北海道医療大学モルックサークル主催の「第1回モルック大会 in 当別」が開催され、町内外から約110人が参加し、のどかな雰囲気ながらも白熱した試合が繰り広げられていました。札幌市からグループで訪れた女性は「普段とは違った芝でのプレーが難しいけど、その違いを楽しめました」と話していました。参加者には、道の駅内の飲食店で使用できる食券が配られ、モルックで身体を動かしたあとは、当別町の食も満喫していました。



明るい歌声響く亜麻まつり

7月7日 旧東裏小学校ほか

「第17回北海道亜麻まつり in 当別」が開催され、約1,700人が来場。あいにく曇り空ではありながらも、亜麻畑には朝早くからたくさん観光客が訪れ、じっくり目に焼き付けたりカメラに収めたりするなど、綺麗に咲いた亜麻の花に魅せられていました。まつり会場でのカラオケコンクールでは、前年を大きく上回る14名が出場し、例年以上の盛り上がりを見せ、東京から参加した女性が見事優勝し、まつりに花を添えました。



町公式ホームページ・SNS

ホームページ X (旧 twitter) Facebook LINE



@town_tobetsu

■人の動き 7月1日現在 ※ () は前月との比較

人口	15,207人 (13人減)	男	7,429人 (9人減)
世帯	7,794世帯 (1世帯増)	女	7,778人 (4人減)

編集・発行 当別町デジタル都市推進課広報広聴係 広報「とうべつ」8月号 令和6年8月1日発行 通巻851号

※「QRコード」は株式会社デンソーウェーブの登録商標です。